
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Fossil ist etwas, was von vergangenem  übrig geblieben ist.

Man �ndet es im Erdboden und es muss älter sein als zehn tausend .

Ein Fossil ist etwas, das man ausgegraben hat.

Die meisten Fossilien kommen von  oder Tieren.

Auch Eier oder Kot können zu Fossilien werden.

Fußspuren von Tieren im  können

sich über viele tausend Jahre erhalten und zu Fossilien werden.

Fossilien sind die beste ,

etwas über ausgestorbene Lebewesen zu erfahren.

Meist sind sie sogar die einzige Möglichkeit.

 haben schon tausende

fossile Arten von Lebewesen gefunden und untersucht.

Es hat aber wahrscheinlich noch viel mehr  gegeben.

Doch von den meisten sind keine Überreste erhalten geblieben.

Besonders bekannt sind Fossilien von ,

Menschen und Bäumen. Auch von Ammoniten gibt es sehr viele Fossilien.

Ammoniten waren . Ihre Schalen waren wie Spiralen.
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